



平成24年9月度 ニュースレター

“Face” ~Smile~

2012・9・15

2012-2013年度 ライオンズクラブ 国際会長 ウェインA. マデン
テーマ：「IN A WORLD OF SERVICE」奉仕の世界

<http://www.lionsclubs.org/JA/>



2012-2013年度 ライオンズクラブ 国際協会336A 地区ガバナー 長谷川 憲男
ガバナー・スローガン：『心ひとつ』相手の立場で We Serve
キーワード：『誠心誠意』



2012-2013年度 伊予土居ライオンズクラブ 会長 村上守久
会長スローガン「地域と密着 心豊かに ウイサーブ」

<http://doi.lionsclub336a.org/>



新会員入会式 “心あたたかい入会式に”

8月第2例会・星加英郎さんが我がクラブの仲間となり入会式を開催することができました。所属委員長より花束を受け取ってくださった奥さまの素敵な笑顔に皆とても癒され“心あたたまる”ひとときとなりました。

星加さんご夫婦のお陰で素晴らしい入会式となりクラブ員一同、記念するこの日に感謝“心から祝う”ことができました。



・初代会長 L相引利夫よりビッグローア



・ライオンズバッジ装着



・綺麗な笑顔に癒されました

私達の活動に参加しませんか？

伊予土居ライオンズクラブ・主な9月行事

(年間行事予定表(案)発行しています)HPでも確認できます

9/4(火)	第1例会・3Z合同例会		グランフォーレ
9/12(水)	第1副会長管轄委員会	19:00～	銀寿司
9/12(水)	第2副会長管轄委員会	19:00～	薦廼家
9/17(月)	スポーツ少年団大会	7:30～	環境改善センター
9/19(水)	第2例会	19:00～	ユーホール
	理事会		ユーホール
9/23(日)	清掃奉仕	7:00～	北野自由広場
9/30(日)	2R親善ゴルフ大会		滝宮CC
10/3(水)	第1例会	12:15～	ユーホール
10/6(土)	社会福祉フェスティバル	チャリティバザー・献血	伊予三島運動公園体育館
10/7(日)	清掃奉仕	7:00～	ふるさと広場

献血



400mL献血にご協力お願いします。

10月6日(土)
10:00～15:00

四国中央市伊予三島運動公園体育館
福祉フェスティバル会場

◆2012年10月6日(土曜日)10:00～15:00まで 伊予三島運動公園体育館前にて
社会福祉フェスティバル 献血推進運動・チャリティバザー 開催

献血・・・ 400m献血にご協力ください

チャリティバザー・・・

素敵な品物と 地域の方々の奉仕への意識の高さのお陰で
例年好評のうちに完売いたします。

皆様ご協力お願いします☆☆

◆伊予土居ライオンズクラブより・・・誰でも気軽に参加できます。参加されたい方は 伊予土居ライオンズクラブまでご連絡ください

☎ 0896-74-6235

お知らせ

高知キャビネットからの
お知らせ



◆第9回LCIFスタディツアー参加者募集

◆ LCIFスタディツアー・マレーシア(2013・1/13-18)
(ライオン誌9月号掲載)

◆ 第9回LCIFスタディツアー案内要領

・クラブ員でご希望の方は事務局までお知らせください

同好会からのお知らせ

◆ゴルフ同好会よりのお知らせ			
9/16(日)	ゴルフ同好会ゴルフコンペ		タカガワ新伊予ゴルフ倶楽部
9/30(日)	2R親善ゴルフ大会		滝宮CC
◆レクバレー同好会よりのお知らせ			
9/3(月)	通常練習	20:00~	土居小学校
9/10(月)	通常練習	20:00~	土居小学校
9/24(月)	通常練習	20:00~	土居小学校
9/29(土)	3Zクラブ交流レクレーションバレー練習	15:00~	アリーナ土居
	芋たき懇親会	18:00~	土居河川敷会場
一緒に練習したい等のお申込み歓迎します☆彡			

伊予土居てくてく『奉仕活動』



7月28日(土曜日)ユーホールにて「南三陸の子どもたちと共に学ぶ集い」チャリティーコンサートを協賛させていただきました

いわくら太鼓・八雲琴伝承教室(二絃琴)・真鍋豊平一弦琴保存会・横笛会及び四国中央少年少女合唱団の地元で活動している団体に出演してもらいました。また、南三陸からは、遠藤音楽教室の遠藤先生と七人の子ども達に演奏してもらいました。

多くの人々の前で演奏することができ、いい思い出がくれたと思います。

コンサートの最後に演奏者・スタッフ・観客の皆様一緒に「ふるさと」を合唱しましたが、一緒に歌うことによって会場が一体になるような感動がありました。同じ時代に同じ日本に生きる者として、これからも末永い援助を続けていかなければならないし、それをできる人々が四国中央市にはたくさんいると感じました。

ご協力下さった皆様大変ありがとうございました。

青少年委員長 岸 良一

8月5日(日曜日)7:00より

夏祭り前のふるさと広場の清掃奉仕を行いました。

当日は夏まつり実行委員会を中心に

土居町観光協会・農協・商工会・ラブリバー等のご協力を得ることができ

総勢100名ほど集まり作業できました。

天候にも恵まれ、草刈・ゴミ拾いをして約1時間の清掃活動で作業は終了しました PR委員長 山内長則



9月23日(日)

午前7時から
北野自由広場
清掃活動です
場所等わからない場合は
お知らせください・・・!
皆様ご協力お願いします

環境委員長
岸 博文

お世話になりました



東日本大震災支
チャリテイボ
●来場の方は全員少額
是非よろしくお願

この8月の定例異動で松山の石井支店に転勤になりました。地元に戻る事ができたので、3年位居れるかと思っていましたが、約1年7か月と半分の期間でした。

ライオンズクラブのメンバーの皆様には大変可愛がって頂き、在勤中公私共には楽しく過ごす事ができ、感謝しています。

引続き、後任が皆様の御世話になりますが、今まで同様お付き合い頂けたらと思います。

私自身転勤となりましたが、地元が土居であることに変わりはありません。引続きお付き合いのほど、お願い致します。

本当に有難うございました。 大田 公彦